
Communiqué de Pierre Lagonelle, Correspondant départemental d’Emmanuel Macron 

 

Les Françaises et les Français ont voté et ont reconduit Emmanuel Macron Président de la 

République française. Emmanuel Macron est arrivé en tête dans les Hautes-Pyrénées au 

premier et au second tour. C’est bien sûr une satisfaction pour tous ses électeurs, ses 

soutiens, ses militants. Je veux ici remercier chaleureusement toutes les personnes qui ont 

participé à la campagne et qui ont manifesté publiquement leur soutien.  

Je suis convaincu que l’élection d’Emmanuel Macron est une chance pour la France et pour 

notre département. Pour notre département car tout le monde connait l’attachement de 

notre Président à la Bigorre et le regard bienveillant qu’il nous porte. Pour la France car nous 

avons besoin d’un Président compétent et solide pour la période qui s’ouvre et qui ne sera 

pas facile avec la reprise de l’inflation, la guerre sur notre continent, l’urgence climatique. 

Emmanuel Macron aime la France et l’Europe. L’Europe a besoin de la France mais la France 

a aussi besoin de l’Europe. Emmanuel Macron porte cette dimension européenne et il saura 

défendre en même temps les intérêts de notre pays. 

Beaucoup de chantiers sont à ouvrir, il faudra le faire en rassemblant les Français et en étant 

attentif aux difficultés de nos concitoyens.   

Pierre Lagonelle, Correspondant départemental d’Emmanuel Macron   


